

CAPACITACIÓN

DISERTANTES DEL
ENCUENTRO CEDOL

Todo está encaminado para que el 17 de abril próximo, en la sede de la Universidad Católica Argentina, en Puerto Madero, se realice el 5° Encuentro de intercambio profesional, en el marco del encuentro organizado por la Cámara Empresaria de Operadores Logísticos (Cedol) con acceso gratuito para el público.

A las 8.45, abrirán el encuentro Jorge López y Marcelo Arce, presidentes de Cedol y de la Asociación Argentina de Logística Empresarial (Arlog), respectivamente.

En el módulo "Finanzas para logistas" se presentará una publicación referida al eje central de la jornada.

Expondrán y responderán preguntas Ezequiel Causa, director de Estrategia y Finanzas del

operador logístico Gefco Argentina y Chile; Gustavo Molinero, gerente financiero de la compañía de logística Loginter SA; Fernando Romagnoli, gerente de Administración y Finanzas del operador postal Ocasá; Adalberto Sequeiro, director de Finanzas de la empresa de correos y logística Andreani; Gabriela Rigoni, asociada al Estudio Lisicki, Litvin y Asociados; y Marcos Goshi, ejecutivo del estudio Lisicki, Litvin y Asociados.

Durante el segundo módulo se hablará de la "Conexión estratégica entre *supply chain* y desempeño financiero". María Rey, consultora del Celsce (Estados Unidos) destacará el vínculo estratégico entre las operaciones de *supply chain* y el desempeño financiero de las compañías. o

MARÍA REY, INVITADA ESPECIAL

"UNA DEBILIDAD DE LOS GERENTES ES LA FALTA DE ALFABETISMO FINANCIERO"

"Una de las debilidades más grandes de los gerentes de la cadena de abastecimiento y operaciones es su falta de «alfabetismo» financiero", advirtió María Rey, profesora, consultora y gerente de operaciones logísticas, invitada como especialista internacional al próximo Encuentro de Intercambio Profesional, organizado por la Cámara Empresaria de Operadores Logísticos (Cedol). Rey citó a Stephen Timme, profesor de finanzas en Georgia Tech y Emory University, quien explica que "sin importar el grado de competencia profesional u operacional, cualquier persona debe poder hablar el idioma financiero".

La experta remarcó que "los profesionales de logística son los más necesitados en estos temas. Después de años de ope-



Auditorio repleto en la última edición del encuentro

EXPOTRADE

raciones, ingeniería, optimización de procesos y demás, estos ejecutivos escalaron posiciones en la organización y deben enfrentar retos importantes como la toma de decisiones más inteligentes o justificar soluciones para sus áreas de responsabilidad", advir-

tió la especialista. "La mayoría de los gerentes -continuó Rey- se basan en su experiencia o la de otras compañías y aprendizajes en cursos, pero al final, cada gerente está solo con sus decisiones", remarcó. "Por eso, el objetivo de mi presentación será ayu-

dar a los tomadores de decisiones en las áreas de logística y operaciones a usar un marco de referencia para su actividad más crítica: decidir qué hacer", indicó, pero siempre con la premisa de no descuidar, es más, de manejar bien el lenguaje financiero. o

IVECO

EL CAMIÓN PREFERIDO DE LOS ARGENTINOS